
Alba  Adriatica.  Comunicato  stampa dei  responsabili  provinciali
Lega nord Teramo, Franco De Angelis e Antonio Burrini, in merito
all’omicidio di Alba Adriatica: Dimissioni del Sindaco.

Comunicato stampa dei responsabili provinciali Lega nord
Teramo, Franco De Angelis e Antonio Burrini, in merito
all’omicidio di Alba Adriatica: Dimissioni del Sindaco.

Teramo. Spazzamento stradale
Spazzamento stradale

Teramo Ambiente S.p.A. ricorda che giovedì 19 Novembre, dalle
ore 5:00 alle ore 8:00 sar
Spazzamento stradale

Teramo. AL CENTRO COMMERCIALE GRAN SASSO GRAN SHOPPING
DI  TERAMO.  IL  SECONDO  APPUNTAMENTO  CON  L’INIZIATIVA
BENEFICA“1.000 BAMBINI  AL  GRAN SASSO”
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Teramo. Ripresi  i  lavori  di  sistemazione del  Ponte di  Morge a
Campli
Ripresi i lavori di sistemazione del Ponte di Morge a Campli

Teramo.  Semplificate  le  procedure  per  il  deposito  della
documentazione  antisismica.  Soddisfazione  degli  Ordini
Professionali:  “Avviato  un  proficuo  rapporto  collaborativo  per
migliorare  l’attivit
Semplificate  le  procedure  per  il  deposito  della  documentazione  antisismica.  Soddisfazione  degli  Ordini
Professionali:  “Avviato  un  proficuo  rapporto  collaborativo  per  migliorare  l’attivit

Teramo. La Presidenza Prov.le CNA di Teramo e i vertici regionali
di  CNA  si  incontrano  ad  Alba  Adriatica,  per  la”  vertenza  Val
Vibrata” all’indomani dei tragici fatti di violenza accaduti.

La  Presidenza  Prov.le  CNA  di  Teramo  e  i  vertici  regionali  di  CNA  si
incontrano ad Alba Adriatica, per

Teramo. Il Capogruppo PDL in Provincia Raimondo Micheli esprime
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il  proprio invito a seguire il  Consiglio aperto del prossimo “20
Novembre”,  un  Consiglio  che  definisce  “particolarmente
significativo e importante”, avente come ordine del giorno la crisi
economica  ed  occupazionale  che  in  questo  momento  sta
investendo  la  Provincia  di  Teramo.

Il Capogruppo PDL in Provincia Raimondo Micheli esprime il proprio invito a seguire il Consiglio aperto del prossimo
“20  Novembre”,  un  Consiglio  che  definisce  “particolarmente  significativo  e  importante”,  avente  come  ordine  del

giorno la crisi economica ed occupazionale che in questo momento sta investendo la Provincia di Teramo. “non a caso
questa seduta consigliare si svolge nella cittadina di S.Egidio nel cuore della Val Vibrata, fino a ieri gioiellino nell’ambito delle
attivit

Teramo. Mercoledi Conferenza Stampa per la presentazione del
catalogo di “Ottobre. Piovono libri”

Mercoledi Conferenza Stampa per la presentazione del catalogo di “Ottobre. Piovono libri”

Teramo. Lusinghiero successo della Fiera d’Autunno a San Nicolò.
L’assessore  al  Commercio  Mario  Cozzi,  sottolinea  i  risultati
positivi

Lusinghiero successo della Fiera d’Autunno a
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